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連携会議事務局

学校便りに学校事務情報を掲載しよう

先日、いずみ野小学校の作田さんから、「学校便りのスペースを使って、保護者向け情報

の掲載をしてみました」という投稿がありました。石事協でも管内研などで「保護者向け

事務だより」の実践研究が行われてきましたが、管内的にはなかなか進まなかったという

のが現状です。今回の実践は、ご本人が言うようにほんの小さな一歩ですが、こういうこ

とが積み重なって、みんなの一歩となることを願います。ご本人いわく、「単独の事務便り

ではないので（文責の名前も入れず）、自慢はできませんが、ほんの少しの実践でもできる

とやはりうれしいものです。やってみると意外とできるものです。一歩の踏み出しが大き

いのですね。」とのことでした。事務局としては、この他の学校でも、同様の実践が予定さ

れているという情報を入手しています。どんどん投稿してくださいね。




